

Le secrétaire général de l'ONU salue le travail des bénévoles



Nations Unies, 19 août (RHC-PL)- Le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-Moon, a adressé un message aux travailleurs bénévoles qui aident les personnes en situation de vulnérabilité.

À l'occasion de la Journée Mondiale de l'Aide Humanitaire, Ban Ki-moon a ainsi salué le travail de ces bénévoles et il a mis en exergue le sacrifice désintéressé d'hommes et de femmes qui tendent la main à leur prochain.

Il a également appelé les utilisateurs des réseaux sociaux à rejoindre la campagne solidaire des Nations Unies pour faire connaître des histoires de crise et d'espoir afin d'encourager les actions pour venir en aide aux plus défavorisés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/66213-le-secretaire-general-de-lonu-salue-le-travail-des-benevoles>



Radio Habana Cuba